

BERITA TERBARU

Kepala Kejaksaan Tinggi Sumbar Kunjungi Korban Bencana Gempa Pasbar

Afrizal - PASBAR.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 17, 2022 - 22:58



SUMBAR, - Kepala Kejaksaan Tinggi (Kajati) Sumatera Barat, Yusron beserta keluarga besar instansi tersebut melakukan kunjungan kerja ke lokasi pengungsian korban gempa bumi di Jorong Timbo Abu, Nagari Kajai, Kecamatan Talamau, Kamis (17/3/2022).

Kunjungannya kali ini sebagai bentuk kepedulian terhadap korban, yang saat ini masih bertahan di tenda pengungsian pasca gempa yang terjadi pada 25

Februari 2022 lalu.

“Kita turut prihatin dan ikut merasakan kondisi yang dialami saudara-saudara kita disini, makanya hari ini kita turun langsung untuk sedikit berbagi, semoga ini bisa sedikit menjadi penghibur bagi saudara semuanya,” kata Yusron kepada awak media di lokasi pengungsian.

Ia mengatakan pihaknya berinisiatif untuk mengumpulkan donasi dari seluruh kepala Kejaksaan negeri dan kepala Kejaksaan cabang negeri se Sumbar untuk membantu korban gempa ini.

“Mari kita hadapi ini dengan ikhlas dan sabar, semoga ini menjadi ibadah dan kesabaran kita didalam menghadapi ini diberikan pahala yang berlipat ganda oleh Allah SWT,” ujarnya.

Kemudian, pihak Kejaksaan juga membawakan bantuan berupa selimut 40 helai, kasur 60 helai, tikar 60 helai, beras 300 kilogram, mie instan 125 dus, sajadah 150 helai, mukena 100 stel, air mineral 30 dus, minyak goreng 40 liter dan uang tunai senilai Rp10 juta.

“Selain itu, anak-anak disini juga kita bawakan beberapa mainan yang nantinya bisa digunakan untuk mengisi waktu mereka sehari-hari atau sebagai sarana trauma healing,” pungkasnya.

Pada kesempatan yang sama, Bupati Pasaman Barat, Hamsuardi menyampaikan ucapan terimakasih kepada Kepala Kejaksaan Tinggi Sumbar yang telah turut prihatin dan bersedia datang langsung ke lokasi pengungsian, dimana ia berharap hal ini bisa menjadi obat bagi para pengungsi.

“Terimakasih Bapak Kajati dan Bapak Kajari atas kunjungan dan bantuan yang diberikan, semoga ini menjadi nilai ibadah bagi kita semua,” ucapnya.

Ditambahkan, Kepala Kejaksaan Negeri Pasaman Barat, Ginanjar Cahya Permana juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Kajati dan rombongan. Menurutnya, kedatangan Bapak Kajati ini akan menjadi penyemangat bagi para korban yang saat ini masih bertahan di tenda pengungsian.

“Semoga para keluarga kita yang saat ini berada di tenda pengungsian selalu dalam keadaan sehat dan aman serta terhindar dari bahaya lainnya,” paparnya.

Kepada seluruh relawan dan pihak yang saat ini masih bertugas, ia berpesan agar tetap jaga kesehatan dan keselamatan. (**)